



Reaccionan aliancistas tras designación de Alejandra del Moral como coordinadora del PRI

Alejandra del Moral fue designada en Toluca como "coordinadora por la defensa del Estado de México", posición creada por el Revolucionario Institucional con miras a la próxima elección donde se renovará la gubernatura, en la cual nunca ha perdido.

La designación de la ex titular de Desarrollo Social, rápidamente provocó conversación en redes sociales y varios actores políticos se sumaron. Uno de ellos fue Enrique Vargas del Villar, quien podría ser la carta fuerte del panismo estatal.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/elecciones-edomex-reaccionan-las-redes-con-designacion-de-alejandra-del-moral-como-coordinadora-del-pri-9069433.html>